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3EDITORIALE DEL SINDACO

2023: ci aspetta un 
anno con il sorriso e 
tutto d’un fiato  
È iniziato un anno importante, per il mondo, per Villa del Conte e per cia-
scuno. Un 2023 in cui dovremmo definitivamente accantonare l’emergenza 
sanitaria, riuscire a superare una crisi economica dai costi insostenibili e veder 
realizzata la speranza di pace. In ogni caso a Villa del Conte vogliamo solo 
cose belle e, superati i drammi mondiali, quest’anno vedremo concretamen-
te realizzate più opere. Il raccolto dopo la semina.
Il 2022 si è concluso con tanti problemi risolti e molti altri all’orizzonte, ma ho 
percepito nelle vostre azioni e nei vostri volti, per la prima volta dopo tanti 
mesi, una buona dose di speranza tra i più grandi e la spontanea e sin-
cera placidità nei più piccoli. Ho incontrato tanti neodiciottenni e studenti 
meritevoli davvero pieni di entusiasmo e densi di risorse. Un’ ottima carica di 
buona energia per il futuro. Nel nostro Paese nel 2022 i nuovi nati sono stati 
44,  mentre ci hanno salutato per una nuova dimensione 45 persone. Sono 

divenuti nostri concittadini 155 nuovi re-
sidenti  e si sono invece trasferite altrove 
128 persone. I matrimoni civili celebrati 
sono stati 6, e lo stesso numero quelli reli-
giosi registrati. Numeri che testimoniano 
la vitalità del nostro paese, che accoglie 
con un caldo abbraccio e sa creare op-
portunità per le future generazioni.   
Quest’anno, complice anche il periodo 
di festività appena terminato che ci ha 
caricato di belle atmosfere e gioia in fa-
miglia, è stato l’anno della rinascita e del 
ri-trovarsi. La festa natalizia alla Vigilia di 
Natale con i piccini, è stata un’esplosione 
di felicità, le visite alle scuole e agli asili, 

all’inizio dell’anno scolastico,  ci hanno riempito il cuore con la curiosità. I so-
gni dei nostri piccolissimi e studenti, gli auguri portati a tutti i commercianti 
ci hanno fatto incontrare sorrisi incoraggianti e, in generale ogni giorno, ho il 
piacere di apprezzare incontri con cittadini e cittadine finalmente più sereni.   
Ora guardiamo avanti, come ci piace fare, sempre con tanto e vero otti-
mismo ed accogliamo il nuovo anno con entusiasmo. 
Un anno importante il 2023, perché entro la fine saranno perfezionate le ro-
tonde di capoluogo e frazione e sarà realizzata la mensa per la scuola della 
frazione.  Saranno eseguiti molti altri interventi di miglioramento e sicurezza 
del territorio, oltre a quelli conclusi  e perfezionati  di anno in anno. Sarà l’an-

no del vero ritorno alle manifestazioni importanti e senza limitazioni, 
con particolare attenzione e riguardo alle nostre associazioni di volontariato, 
cosi preziose ed importanti e che tanto hanno sofferto regole e vincoli orga-
nizzativi. Sarà nostra cura favorire ogni forma di volontaria organizzazio-
ne di serate, eventi o spettacoli con l’obiettivo di coesione sociale, dello 
stare bene insieme. Mani d’oro e cuori buoni, che tanto si danno da fare per 
il paese con tanto sacrificio ed impegno e che vanno applauditi e premiati 
sempre. Desidero invitare tutti a contribuire alle iniziative paesane, ognu-
no secondo le proprie possibilità, rendendosi disponibili con Proloco, Au-
ser, associazioni culturali e tante altre, che hanno bisogno di far crescere 
il gruppo di lavoro. Mi rivolgo naturalmente ai nostri indispensabili saggi 
“dipendenti Inps” e puntualmente anche ai tanti baldi giovani, che potreb-
bero fare la differenza. Ho il sogno di veder costituito un gruppo di giovani e 
giovanissimi a disposizione di Proloco o altre associazioni culturali e sportive, 
per occasioni speciali o in caso di necessità. Basta iscriversi all’Albo comunale 
dei Volontari per ogni copertura assicurativa e vi garantisco che ESSERCI è già 
fare la differenza, inoltre sono esperienze che vi aiuteranno per tutta la vita. 
Se ciascuno mettesse un pezzettino del proprio tempo a disposizione della 
comunità, il tempo impegnato per la nostra gente diventerebbe considere-
vole ed importante, con energie positive e senso comunitario assoluto. 
Spero che il Nuovo anno abbia già regalato le prime soddisfazioni a ciascuno 
di voi, per tutte le vostre famiglie, agli studenti, per i professionisti, i commer-
cianti e le aziende. Desidero, in particolare, dedicare un una preghiera per chi 
sta affrontando malattie personali o in famiglia, ed un pensiero per chi sta 
affrontando sofferenze diverse o perdite. Abbiate fede e contate su di noi. 
Noi siamo al lavoro per voi, con ogni forza e tanta determinazione, anche 
se vi confesso che non è sempre facile, ma ci sono, ci siamo e ci saremo 
sempre. Con Voi. 
Vi auguro buona lettura degli articoli nelle prossime pagine del Notiziario, re-
datti da Assessori e Consiglieri, a cui va il mio grande e grato apprezzamento 
per il gran lavoro svolto. Una squadra di persone pazientemente instancabili. 
Un sincero AUGURIO a tutti per un anno sicuramente bellissimo insieme!  

                                   Il vostro Sindaco 
                                  Antonella Argenti 

Sindaco
Antonella Argenti
54 anni

Personale,
Sanità, Territorio
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Chiuso il Bilancio 2022, la parola d’ordine è GUARDARE AL FUTURO
BILANCIO BILANCIO

Il 2022 doveva essere un anno di passaggio verso la normalità 
dopo due anni di pandemia. Purtroppo la guerra in Ucraina ha 
reso tutto più complicato. Le conseguenze economiche del con-
flitto ricadono sulle fonti di energia toccando tutte le famiglie, spe-
cialmente quelle in situazioni più disagiate.
                                                                                                                                                                      
Anche l’amministrazione comunale deve far fronte all’aumento 
delle spese correnti per l’energia elettrica e il riscaldamento: per 
questo sono state messe in atto alcune misure per ridurre i 
consumi, tra cui lo spegnimento dell’illuminazione pubblica, 
per alcune ore,  durante la notte. La riduzione dei consumi ener-
getici è un obiettivo che l’intero pianeta nel suo complesso deve 
perseguire se si vuole dare futuro all’essere umano su questa Terra.
                                                                                                                                                                  
Il 2022 era iniziato abbastanza bene grazie ad un buon andamento 
della nostra economia. Purtroppo, a fine giugno, l’impennata fuo-
ri controllo dei costi energetici ha rallentato il trend positivo e, in 
questo contesto, i Comuni si trovano ad amministrare i loro bilanci 
con preoccupazioni sempre crescenti, come sta avvenendo per le 
famiglie e per le aziende.
                                                                                                                                                             
Ci siamo mossi, allora, proprio come avrebbe fatto un “buon pa-
dre di famiglia”, cercando e rincorrendo comportamenti virtuosi 
come lo sono stati quelli dei nostri padri e madri. Ai nostri ragazzi e 
ai nostri giovani dobbiamo molto, per questo stiamo facendo tut-
to il possibile per far trovare loro un futuro migliore.
                                                                                                                                                                  
Nel bilancio di previsione 2022 del Comune i costi energetici 
(luce e gas) stimati in 191.293,30 euro sono diventati, a fine 
anno, 485.995,95 euro, pari a +154% rispetto alle previsioni 
iniziali. In pratica il Comune nel 2022 ha speso 300.000 euro in più 
rispetto al 2021. Un aumento insostenibile, che abbiamo potuto 
affrontare solo ricorrendo all’avanzo di amministrazione e che, 
in futuro, potrebbe farsi preoccupante soprattutto se unito a rial-
zi, ormai consolidati negli anni, derivati da interventi a sostegno 
dei più fragili e che si prospettano in crescita anche per il 2023.                                                                                 

Bisogna, però, guar-
dare al futuro e all’an-
no appena iniziato. 
Non a caso, nell’ulti-
ma seduta di giunta 
comunale (27/12/22) 
abbiamo deliberato, 
con uno stanziamen-
to di 30.000 euro, 
l’installazione di un 
impianto fotovol-
taico sul municipio 
per abbattere i costi 
di energia elettrica.                                                                                                                                       
                                                                                              
L’impianto verrà in-
stallato il prima pos-
sibile. Stiamo ade-
rendo, inoltre, a tutti 
i bandi per l’efficien-
tamento energetico. 
Come amministra-
zione ci siamo presi 
l’impegno per tutto 
il mandato di non 
aumentare le tasse 
e contemporanea-
mente mantenere gli 
attuali servizi socio-
culturali e scolastici. 
Tutte le associazioni 
comunali continua-
no ad avere spazi 
gratuiti, mentre le 
associazioni spor-
tive hanno mante-
nuto le tariffe de-
gli anni scorsi per l’utilizzo degli spazi comunali.                                                                                                                           
I servizi parascolastici (trasporto scolastico, preaccoglienza, 
etc) hanno mantenuto gli stessi importi degli anni scorsi, a diffe-
renza di qualche Comune vicino a noi, costretto a ridurre i servizi o 
aumentare la compartecipazione a carico delle famiglie. 

Vice Sindaco
Giacinto Pegoraro

51 anni

Bilancio,
Tributi,

Edilizia Privata,
Salute, PAT

VILLA DEL CONTE

Stiamo attraversando un momento difficoltoso sotto tutti i punti 
di vista, ma non dobbiamo mai perdere la speranza e la capacità di 
vedere anche quello che di positivo ci accade. Consapevoli del for-
te senso di comunità che abbiamo dimostrato con forza durante 
il Covid e che ci aiuterà a guardare con più ottimismo al futuro.

Nel 2022 abbiamo tenuto la barra dritta e la conferma arriva dal 
nostro Bilancio comunale sanissimo ed equilibrato.
Infatti, nel 2023, vedremo iniziare e completare importanti 
opere pubbliche, senza mai dimenticarci di coltivare quotidiana-
mente il nostro tessuto sociale.
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Assessore

Matteo Stocco
35 anni

Urbanistica,
Viabilità,

Lavori Pubblici,
Protezione Civile

Questo nuovo anno parte con la realizzazione di un’opera tanto 
attesa da tutti i cittadini di Villa del Conte, la nuova rotatoria tra 
Via Rettilineo, Via Maso, Via Roma e Via S. Anna. I lavori avran-
no inizio nel mese di gennaio e il cronoprogramma prevede che 
per il primo periodo si interverrà all’interno delle aree private con 
la realizzazione delle nuove recinzioni, marciapiedi e piste cicla-
bili, a seguire si interverrà nella sede stradale. Ritengo importan-
te sottolineare che la viabilità non verrà mai interdetta. L’in-
tervento è stato appaltato alla ditta ICS srl di Limena, a seguito 
di una gara di appalto in cui hanno presentato la miglior offerta 
circa 15 imprese del territorio. La durata dei lavori è prevista per 
circa 7 mesi.  

2023: l’anno delle opere!
Altri due importanti interventi vedranno l’inizio dei lavori nel 
2023: la rotatoria di Abbazia Pisani che vedrà assieme al Co-
mune di Villa del Conte, l’importante supporto della Provincia 
di Padova che ha già provveduto ad inserire l’opera nel bilancio 
2023 e la riqualificazione dell’area di Via Risaie in prossimità 
delle scuole primarie di Abbazia Pisani. L’opera in progetto, che 
verrà suddivisa in due stralci, prevede la realizzazione nei mesi 
di giugno e luglio della sistemazione dell’attuale parcheggio 
antistante le scuole elementari con l’asfaltatura dell’area, la re-
alizzazione di nuove aiuole con la piantumazione di nuove es-
senze autoctone, la sistemazione dell’esistente marciapiede e la 
realizzazione di due dossi in Via Risaie per mettere in sicurezza gli 

accessi alla scuola e alla palestra. Il secondo intervento prevede  
la riqualificazione dell’area a verde e a parcheggi lungo Via Risaie 
fronte palestra. 
Sempre nel 2023 inizieranno i lavori di 
ampliamento delle scuole primarie di 
Abbazia Pisani. L’opera finanziata con 
fondi PNRR prevede la realizzazione di 
una nuova mensa di circa 150 mq, auto-
noma energeticamente grazie anche alla 
realizzazione in copertura di un nuovo 
impianto fotovoltaico che potrà essere 
utilizzato anche dalla scuola adiacente.
Come avete potuto leggere, dopo un im-

portante periodo che ci è stato necessario per la predisposizione 
di tutti i progetti e per tessere relazioni con gli enti superiori alla 
ricerca di finanziamenti provinciali, regionali, statali e addirittura 
europei, il 2023 sarà l’anno delle grandi opere nel Comune di 
Villa del Conte!

Parola d’ordine: riqualificazione 
energetica
Il cambiamento climatico e l’aumento esponenziale dei prezzi 
dell’energia, dovuto in parte anche alla guerra in Ucraina, ci ha 
fatto capire ancora una volta che dobbiamo intervenire presso 
gli immobili esistenti per riqualificarli energeticamente, sia nel 
pubblico che nel privato. Spendere oggi vuol dire risparmiare do-
mani! A cavallo tra la fine del 2022 e l’inizio del 2023 abbiamo in-
vestito per il quarto anno consecutivo una somma di 70.000,00 
€ nel relamping dell’illuminazione pubblica, provvedendo ad 
installare lampade a led in Via Roma e in altre aree del territorio e 
abbiamo ripristinato l’illuminazione nel parcheggio della stazio-
ne ferroviaria di Villa del Conte, la quale sarà a breve provvista di 
un importante rete di videosorveglianza realizzata in collabora-
zione con le Ferrovie dello Stato.
Al fine di ridurre i costi dell’energia elettrica, nei primi mesi del 
2023 verrà realizzato un nuovo impianto fotovoltaico di circa 
15 kw presso la copertura del Municipio.
Nuovi progetti stanno nascendo in questi mesi che prevedono 
la riqualificazione energetica delle scuole del capoluogo e 
della frazione. Progettazione che sarà necessaria al fine di poter 
richiedere contributi statali.

Viabilità e piste ciclabili
Come sicuramente avrete potuto notare, nel mese di dicembre 
2022 sono stati realizzati due nuovi dossi in Via Corse, per met-
tere in sicurezza l’incrocio con Via Ippolito Nievo. Tali inter-
venti si rendono necessari per cercare di arginare un fenomeno 
in continua crescita nel nostro Comune e nei Comuni limitrofi, la 
sconsiderata velocità di alcuni automobilisti che mettono a re-

pentaglio la propria vita, ma soprattutto quella degli altri.
Verso la fine del 2022, è stata appaltata la realizzazione della pista 
ciclabile che interessa vari Comuni della Federazione del Cam-
posampierese. L’opera, in più stralci, prevede la realizzazione nel 
Comune di Villa del Conte, del tratto che collega l’Oasi Vallona con 
il Comune di Santa Giustina in Colle lungo il percorso del Tergola, 
a cavallo tra la fine del 2023 e l’inizio del 2024.

Nel mese di gennaio è stato convocato un tavolo tecnico a Villa 
del Conte, in cui saranno presenti, oltre a noi, che siamo il Co-
mune capofila del progetto, i Comuni di Cittadella, Tombolo, San 
Giorgio in Bosco, Campo San Martino e San Giorgio delle Perti-
che. L’incontro aveva lo scopo di visionare assieme lo studio di 
fattibilità, depositato prima delle festività dallo Studio Agriplan 
di Padova, dell’itinerario ciclo-pedonale che collegherà Citta-
della con l’Ostiglia e interesserà il Comune di Villa del Conte, 
lungo il percorso del Tergola e del Piovego, lungo circa 4 km su 
una lunghezza totale del percorso di a circa 15 km. Lo studio di 
fattibilità è lo strumento necessario per poter confrontarsi con gli 
enti e per richiedere finanziamenti per la realizzazione di un’ope-
ra importante del costo totale di circa 2,5 milioni di euro.
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COSTRUZIONE DI EDIFICI CIVILI ED INDUSTRIALI
RESTAURI E RISTRUTTURAZIONI

Via delle Viole n. 17 - 35010 Villa del Conte (PD)
Tel. 049 9390427 - cell. 392 9593231

Assessore
Graziella Vigri

61 anni

Politiche sociali
e Solitudine,

Manifestazioni
e Mercati, Pro Loco,

Rapporti con Parrocchie

Sono tante le iniziative messe in campo nell’ambito delle deleghe 
di mia competenza, in questa pagina ne troverete solo alcune. Mi 
preme, inoltre, sottolineare che il nostro essere amministratori 
pubblici si traduce soprattutto nella presenza, nello stare tra le 
gente e con la gente, nell’attenzione ai bisogni, nell’ascolto, nei 
piccoli gesti di altruismo che ognuno di noi può fare. Quelli che 
non fanno notizia, ma che contribuiscono più di altri a rendere 
salda, accogliente e inclusiva la nostra comunità.

Incontro sulla sicurezza
La sicurezza passa attraverso la prevenzione e l’informazione. 
Per fornire ai cittadini strumenti utili e consigli pratici per vive-
re in maniera più sicura, il Comune di Villa del Conte ha pro-
mosso assieme ai Carabinieri, una campagna di informa-

zione per la 
sicurezza.
L’incontro, che 
si è svolto in 
sala consiliare 
il 12 gennaio, 
di pomerig-
gio, era aper-
to a tutti, ma 
in particolare 
attenzione ai 
nostri anziani, 
più spesso nel 
mirino di ma-
lintenzionati 
e truffatori. A 
fornire un va-

demecum, fatto di semplici regole e suggerimenti per preve-
nire furti e truffe, sono stati i nostri Carabinieri della stazio-
ne di San Martino di Lupari. 

Riparte il Corso di italiano
per stranieri con l’Auser
Il Comune di Villa del Conte in collaborazione 
con AUSER organizza un CORSO DI ITALIANO 
PER STRANIERI. Le lezioni si svolgeranno nella 
Biblioteca Civica di piazza Vittoria. Il corso è 
gratuito con iscrizione obbligatoria. 

Auguri ai nostri Saggi 
Tra i nostri momenti da incorniciare c’è la 
giornata del 30 dicembre, dedicata in ma-
niera esclusiva ai nostri anziani, ai nostri 
SAGGI, che siamo andati a visitare e incon-
trare nelle varie case di riposo del territorio. 
A loro e al personale è stato consegnato un 
dolce dono. I loro sguardi, le loro parole e i 
loro sorrisi raccontano storie di vita di una 
generazione cui la nostra comunità deve 
molto. Storie spesso di sacrificio, impegno, 
fatica, vissuti con dignità e caparbietà. Il 

giro nelle case di 
riposo è prosegui-
to anche nei giorni 
successivi. Visite che 
continueremo a fare 
non solo a Natale, 
ma anche durante 
l’anno per portare 
un saluto, un sor-
riso e un grande 
grazie.

Siamo un paese che cresce,
accoglie e unisce! 
Sono stati comunicati nell’ultimo Consiglio comunale i dati de-
mografici del nostro Comune relativi all’anno 2022.
I nuovi nati sono 42, e altri bambini sono già nati in queste sett-
timane. I decessi registrati sono 45. Sono divenuti nostri concit-

tadini 155 persone e si sono trasferiti in altri Comuni o all’estero 
altre 128 persone. I matrimoni civili celebrati sono 6, e lo stesso 
numero quelli religiosi registrati. Il saldo naturale (numero tra 
nati e deceduti) è costante e confortante.
Il numero di nuovi cittadini, immigrati nel nostro paese nell’ul-
timo anno, testimonia che Villa del Conte sa accogliere e offrire 
opportunità di cittadinanza, di lavoro e di educazione alle giova-
ni generazioni. A loro il nostro benvenuto! Siamo davvero una 
Comunità che cresce, insieme.

Grazie a tutti i nostri volontari! 
Nella Giornata Internaziona-
le del Volontariato abbiamo 
rivolto un grazie di cuore ai 
volontari della Protezione 
civile, della Proloco, delle 
associazioni combattenti-
stiche, dei Circoli parroc-
chiali, delle varie associa-
zioni di servizi e ai tanti 

La nostra bella pista ciclopedonale Treviso - Ostiglia è tra le 
maggiori arterie del cicloturismo regionale e proprio la Regione 
del Veneto ha promosso la Federazione dei Comuni del Campo-
sampierese quale Soggetto Gestore della ciclovia. 
In particolare, la gestione della pista è affidata all’Ufficio Turistico 
del Camposampierese che cura la manutenzione ordinaria e la 
valorizzazione turistica dell’infrastruttura. 
A partire dalla primavera si è lavorato alla costruzione di un’im-
magine coordinata che ha dato come esito la creazione di un 
logo, un sito internet, la realizzazione di un Festival di eventi (24, 
25, 26 giugno), un bel video che racconta la ciclovia e la promo-
zione su riviste turistiche.
Il sito di riferimento è www.ciclabile-treviso-ostiglia.it e ad 
esso sono collegate le pagine social Instagram e Facebook 

L’Ufficio Turistico valorizza il patrimonio storico, artistico e na-
turalistico del Camposampierese: a disposizione dei turisti, 

privati cittadini che, col proprio spirito solidale, contribuiscono 
ogni giorno a rendere Villa del Conte migliore in modo silenzioso 
e lontano dai riflettori. È sempre una ricorrenza importante, de-
dicata a chi, mettendo a disposizione la cosa più preziosa, il pro-
prio tempo, rende il nostro paese una comunità. Ricordiamo che 
chiunque voglia prestare la propria opera per la comunità, può 
iscriversi all’Albo del volontariato civico istituito dall’Amministra-
zione comunale per favorire la partecipazione attiva dei cittadini 
(con copertura assicurativa).

Proroga erogazione contributo 
trasporto minori disabili
È stata prorogata l’erogazione del contributi economici alle fami-
glie di minori con disabilità per il servizio trasporto. La domanda 
di potenziamento del trasporto riguarda gli alunni con disabili-
tà frequentanti la scuola dell’infanzia, primaria e secondaria 
di 1° grado, anno scolastico 2022/2023.
Il contributo economico riguarda alle famiglie di minori con disa-
bilità residenti nel Comune di Villa del Conte.

Prima le PERSONE

L’Ufficio Turistico della Federazione dei Comuni 
del Camposampierese

residenti e 
operatori vi 
sono delle 
brochure de-
dicate a cosa fare e vedere nei dintorni.
La sezione eventi del sito www.valleagredo.it raccoglie le prin-
cipali manifestazioni del Marchio d’Area.

In foto: un’immagine del fotografo Matteo Danesin e il logo della 
Treviso Ostiglia

F.lli Sabbadin 
Via Roma, 33 - Villa del Conte (PD)

Tel. 049.9390058

F.lli Sabbadin 
Via Roma, 33 - Villa del Conte (PD)

Tel. 049.9390058

http://www.ciclabile-treviso-ostiglia.it
http://www.valleagredo.it
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Anmil da 21 anni a 
servizio del territorio
In prima linea nella prevenzione
Anche quest’anno la nostra amministrazione ha avuto l’onore di parte-
cipare a una delle celebrazioni più sentite anche per il significato che 
la ricorrenza, che cade la seconda domenica di ottobre, racchiude: la 
Giornata Nazionale per le Vittime di Incidenti sul Lavoro. Viene ce-
lebrata in tutta Italia dal 1951 e anche a Villa del Conte, sin da quando 
è stata istituita la locale sezione Anmil ventuno anni fa.
Nell’occasione della Giornata, insieme ai rappresentanti dell’associa-
zione presieduta da 21anni dall’instancabile Adriano Bosello, ai vo-
lontari e ai tanti iscritti, che attualmente sono 120, abbiamo depo-
sto una corona di fiori per ricordare i morti sul lavoro, ma anche i feriti 
e gli invalidi. È stato un momento particolare per la nostra comunità 
anche per esprimere profonda gratitudine all’Associazione per l’at-
tività svolta. Oltre alla Giornata nazionale, la locale sezione promuove 
una importante presenza con servizi rivolti agli associati e non solo, 
in maniera gratuita, ad esempio per compilare e seguire domande 
di pensione, per informazioni riguardo a pratiche da presentare oltre 
a servizio fiscale per i soci. Da molti anni Anmil di Villa del Conte è 
punto di riferimento nel nostro territorio per tante attività che con-
tinua a promuovere e a garantire gratuitamente con riscontri positivi e 
riscontro positivo da parte di tanti cittadini.
La sezione Anmil è apprezzata da anni, anche a livello provinciale. 
Vanta, infatti, un primato di cui ogni comunità andrebbe fiera: è stata 
la prima sezione a promuovere attività di informazione e sensibi-
lizzazione a scuola. Anmil, con i suoi volontari, ha avviato attività di 
educazione alla prevenzione che, a Villa del Conte, viene svolta ogni 
anno in classe, nelle terze medie. Alle scolaresche vengono illustra-
te cifre, problematiche, ma anche buone regole di prevenzione degli 
infortuni. Un’attività presa ad esempio tanto da essere stata apripista 
a livello provinciale.

Assessore
Davide Pastorello

37 anni

Agricoltura,
Attività produttive 

Industria Commercio
Artigianato, Sicurezza

Villa del Conte sempre 
più digitale!
Il 2023 si è aperto con una notizia incoraggiante che arriva dal 
Dipartimento per la trasformazione digitale: altri 155.234 euro 
sono stati assegnati al Comune di Villa del Conte per la digitaliz-
zazione. Si accorciano ancora di più le distanze tra l’ente comu-
nale ed i suoi cittadini. Si tratta di fondi PNRR: relativi all“Avviso 
Misura 1.4.1 “Esperienza del Cittadino nei servizi pubblici” Comuni 
Settembre 2022”. Sono destinati per servizi al cittadino. Saranno 
impiegati per favorire l’accesso documentale e al sito e per tra-
sformare gli archivi da cartacei a digitali. Prosegue così l’opera 
di trasformazione operata dal Comune per garantire ai cittadini 
servizi sempre più all’avanguardia e al passo con i tempi. In parti-
colare, serviranno ad implementare le istanze online per accesso 
agli atti e richiesta di vari servizi senza doversi recare agli sportelli 
oltre ar migliorare il sito istituzionale. Questo è il quarto finanzia-
mento per servizi digitali al cittadino per un totale di 250 mila 
euro che, sommati al contributo per la mensa della scuola di Ab-

bazia Pisani per 
oltre 200 mila 
euro, portano i 
fondi finora otte-
nuti nell’ambito 
del Pnrr a quasi 
mezzo milione di 
euro. 
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I negozi sono l’anima 
del nostro paese 
Fare comunità significa anche fare 
scelte di acquisto “locali”. Anche 
durante le recenti festività natalizie, 
l’amministrazione ha voluto pro-
muovere il territorio e le attività lo-
cali invitando i cittadini a scegliere 
i nostri negozi e le nostre attività 
commerciali per gli acquisti, per i re-
gali o per qualche piccolo pensiero.
L’invito è quello di sostenere, a Na-
tale ma anche durante tutto l’anno, 
tutti assieme le attività di Villa del 
Conte: un piccolo gesto per mantenere vivo il nostro paese.
Tra le tante iniziative natalizie, che hanno visto protagonista la 
nostra comunità, la Lotteria delle Feste, organizzata dai genitori 
della Scuola dell’Infanzia del capoluogo Suor Almarosa Rech in 
collaborazione con la parrocchia e con i nostri commercianti.

Brusemo a Vecia
La magia del falò, che brucia l’anno che se ne va e annuncia il 
nuovo che arriva, si è rinnovata come tradizione con Brusemo a 

Vecia. Tanta la parte-
cipazione, soprattutto 
dei più piccoli e delle 
famiglie, il 6 gennaio 
per bruciare la Befa-
na “Ecologica” pres-
so parco Oasi Vallo-
na dietro la chiesa del 
capoluogo. La Befana 
è arrivata con le cal-
zette per i bambini a 
cui è seguito un pic-
colo momento con-
viviale offerto dagli 
Alpini. È stato un bel 
pomeriggio ricco di 
dolci e risate allietato 
anche dalla compa-
gnia “A Gripoea”.

Congratulazioni al nostro 
concittadino Genesio Mattara
Nella Sala della Gran Guardia 
di Piazza dei Signori nell’am-
bito delle celebrazioni per il 
Giorno dell’Unità Nazionale 
e delle Forze Armate sono 
stati consegnati i diplomi 
dell’Ordine al merito della 
Repubblica Italiana con-
feriti dal Capo dello Stato. Il 
Prefetto di Padova Raffaele 
Grassi e in rappresentanza 
del Comune di Villa del Con-
te, l’Assessore ai Lavori pubblici Matteo Stocco, hanno premiato il 
nostro concittadino Genesio Mattara, a cui vanno le nostre con-
gratulazioni per l’importante riconoscimento. 

Non aprite le vostre 
case a sconosciuti!
Ci vengono segnalati tanti furti e imbrogli a persone sole in 
casa o in passeggiata, soprattutto tramite la tecnica dell’abbrac-
cio, facendo finta di essere vecchie amicizie. Nel contatto ruba-
no orologi e preziosi. Un fenomeno che va contrastato con ogni 
mezzo e forza. Questi alcuni consigli utili che la nostra ammi-
nistrazione insieme con i Carabinieri non mancano di rinnovare:
• Non date mai retta e non aprite le vostre case a sconosciuti;
• Rifiutate ogni forma di contatto se non conoscete le persone e 

chiamate il 112 se insistono;
• Non aprite cancelli o porte di casa senza aver 

prima verificato chi ha suonato il campanello.
• Per ogni situazione di pericolo o dubbio con-

tattate le Forze dell’Ordine senza esitazione;
• Segnalateci eventuali tentativi di furto o 

imbroglio per tenere monitorato il territorio 
e per una proficua collaborazione con agenti 
di Polizia e Carabinieri;

• Avvisate ed istruite nonni e genitori, che 
abitano soli o si muovono in paese, di pre-
stare sempre attenzione.

https://www.facebook.com/hashtag/trasformazione_digitale?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZXq1P_IP15TWKgtDjJT_JSp6dBUaA1Jtx6Zhg04tTRsvwKxJZhcLcuHJeEbJuHPBWy3_aAIJs5IR-mVZuvbgfvD8r1NDTopEOiLVp_7DElTykgiIylCqYsexEMIqNWsUwKokB9mnEvueJD1K3kMyWLzxDzrjYUNfg4BOhnO_NJgV7cAwxR-1iydedhVfkXgnck&__tn__=*NK-R
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Vacanze a teatro nel 
Camposampierese 
Il Tavolo di coordinamento degli Asses-
sori alla Cultura della Federazione dei 
Comuni ha proposto due appuntamenti 
gratuiti pomeridiani per bambini e fami-
glie. Al teatro Ferrari di Camposampiero 
è andato in scena “Canto di  Natale” di 
Charles Dickens e al teatro A. Moro di 
Piombino  Dese “Favole al Telefono” di 
Gianni Rodari. 

Corso sull’allattamento
 
“Si mangia! E l’allattamento?” è stato il titolo dell’ul-
timo appuntamento del ciclo di incontri dedicati 
all’allattamento organizzati da La Leche League 
Italia. L’iniziativa è stata un’occasione per condivi-
dere la propria esperienza, ricevere sostegno, tro-
vare risposte a dubbi e domande sull’allattamento 
e ricevere informazioni per gestirlo al meglio.
A breve partirà un secondo corso.

La biblioteca sta 
crescendo
 
Lo scorso ottobre la Biblioteca A. M. Bragagnolo ha tagliato la fatidi-
ca quota di 10 mila libri in dotazione. Un traguardo che ci riempie 
e di gioia e di emozione. Questo non è un punto di arrivo, ma di par-
tenza, come dimostrano  gli scatolo-
ni stracolmi di libri che, a breve, usci-
ranno tra le novità. Seguite la nostra 
pagina Facebook per rimanere sem-
pre aggiornati sulle novità biblio-
grafiche della nostra biblioteca e, 
come ha scritto J.K. Rowling in “Harry 
Potter e la Camera dei Segreti”: “Nel 
dubbio, andiamo in biblioteca”.

Consigliere
Elena Vittadello

33 anni

Istruzione e Cultura,
Politiche giovanili, 

Biblioteca,
 Comunicazione,
Pari opportunità

CULTURA

Bruno Lorenzato “testi-
mone del nostro tempo”
 
Il nostro concittadino Bruno 
Lorenzato, fine artigiano re-
stauratore, è una delle dieci 
eccellenze culturali del terri-
torio premiate nell’ambito del 
Galà della Cultura del Campo-
sampierese. Giunta alla terza 
edizione, “Testimoni del nostro 
Tempo-Galà della Cultura del
Camposampierese” è una 
manifestazione promossa dal 
Tavolo della Cultura. L’asse-
gnazione dei riconoscimenti, 
con cerimonia itinerante nei 
vari Comuni che compongo-
no il Tavolo, si è svolta a San 
Giorgio delle Pertiche. Il Galà 
è  un’iniziativa di rete voluta dal Tavolo della Cultura, composto da 
assessori e consiglieri dei Comuni della Federazione, per premiare e 
far conoscere le eccellenze culturali del territorio ovvero gli inter-
preti di quella tensione estetica che li rende “testimoni” delle pulsioni 
artistiche contemporanee. 

“Qua la zampa, amico!” 
L’amministrazione comunale da sempre ama e tutela gli animali, 
cercando di favorire la buona 
convivenza tra l’uomo e gli ami-
ci a 4 zampe. Questo l’obiettivo 
dell’incontro svoltosi di 12 gen-
naio dal titolo “Qua la zampa, 
amico!” durante il quale sono 
stati forniti consigli utili nella 
gestione degli animali domestici 
illustrati ai partecipanti dal prof. 
Tonellotto, responsabile regio-
nale della Lega per la difesa del 
cane e presidente del rifugio San 
Francesco di Piazzola sul Brenta e 
dal veterinario dottor Agugiaro. 

Giovani, protagonisti 
del nostro futuro

L’amministrazione comunale ha dato il 
benvenuto ai neodiciottenni entrati nel-
la “maggiore età”, promuovendo un incon-
tro a loro dedicato svoltosi il 16 dicembre 
in Sala consiliare. Hanno partecipato i gio-
vani funzionari dell’Ufficio Europa che si 
occupano di progetti giovani ed Erasmus; 
l’Avis con un intervento di sensibilizzazio-
ne alla donazione di sangue; la Sezione 

Alpini; le Associazioni combattentistiche e il Senatore Questore 
Antonio De Poli. A ognuno dei nostri giovani neodiciottenni è stata 
consegnata la Costituzione, fondamento dei principi di democrazia 

e libertà a cui si ispira e trae linfa continua 
anche la nostra comunità.
Nello stesso week prima di Natale si è 
svolta un’altra importante cerimonia du-
rante la quale abbiamo consegnato le 
borse di studio agli studenti meritevoli 
ai quali sono andati i nostri complimenti 
e i nostri auguri perché possano realizzare 
i loro sogni e aspirazioni. L’iniziativa era 

d e d i c a t a 
ad Alber-
to Zanin, 
l’amico di 
tutti venuto 
a mancare 
improvvisa-
mente nel 
2021.

POLITICHE GIOVANILI VILLA DEL CONTE

I nostri “Magnifici 4!
 
Lo scorso 19 dicembre, presso la nuova sede della Cooperativa Caro-
vana a Cittadella, abbiamo consegnato ai “Magnifici 4” , Alessan-
dro, Miriam, Dennis e Vittoria, gli attestati di partecipazione al 
“Ci sto affare fatica” 2022. Questi ragazzi, da luglio ad agosto, si 
sono dedicati alla comunicazione, dando voce al progetto di gran 
successo del “Ci sto affare fatica” in tutta l’Alta Padovana. Il Comune 
di Villa del Conte ha ospi-
tato i giovani con i quali ci 
complimentiamo per il loro 
impegno. Un ringrazia-
mento ai referenti della 
Disabilità dell’ULSS6, alla 
Cooperativa Carovana, e 
un plauso per la sensibilità 
dimostrata al signor Rober-
to Reffo titolare de La Mec-
canica di Reffo srl, azienda 
sponsor del progetto.
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Passione e Sport: 
Maestri di VITA!
Sono riprese a pieno ritmo anche in questa stagione tut-
te le attività che stanno ridando vita al paese. Una sorta di 
“primavera” in pieno inverno grazie all’organizzazione e 
alla dedizione delle nostre associazioni, ma anche dei tan-
ti partecipanti. Tra le novità: la promozione di un corso di 
autodifesa e, tra le immancabili tradizioni, gli appunta-
menti natalizi con le nostre società. Perché festa è gioia di 
ritrovarsi, dentro e fuori dal campo di gioco o di una pa-
lestra. Semplicemente per il gusto di stare insieme all’in-
segna dei valori alla base di qualsiasi disciplina sportiva. 

Corso di Autodifesa
Abbiamo pro-
mosso un corso 
di autodifesa in 
c o l l a b o r a z i o -
ne con A.S.D. 
Karate Club 
Villa del Conte. 
Un’iniziativa in 
cui crediamo 
molto. Ritenia-
mo importante 
proporre e rea-
lizzare corsi di 
questo tipo, ma 

anche momenti di divulgazione, soprattutto in un periodo 
che vede le donne sempre più vittime di aggressioni anche tra 
le mura domestiche.

Associazioni
la Festa è stare 
insieme
Abbiamo incontrato le no-
stre associazioni sportive, 
o legate allo sport, che a 
Natale hanno voluto festeg-
giare, ribadendo così che 
lo sport è anche unione. Proprio questo il filo conduttore che 
ha ispirato le numerose e tradizionali cene e pranzi sociali na-
talizi organizzati da associazioni sportive a cui ho partecipato 
insieme con il sindaco. Il Milan Club, gli Abatini Bike Team 
e il Pedale Comitense hanno riempito, in un fine settimana 
di dicembre, l’intero paese di passione e forza sportiva. Festa 
natalizia anche per APV Comitense: una splendida famiglia 
di valori sportivi di cui siamo orgogliosi. L’amministrazione era 
presente in tutte questi momenti per ricordare che sarà sem-
pre al fianco delle associazioni sportive e culturali del territorio 
grande valore aggiunto della comunità.

Galà dello Sport 2022
È stata una grande emozione vedere quattro giovani atleti co-
mitensi tra i protagonisti del GALÀ dello SPORT organizzato dal 
Tavolo degli Assessori allo Sport della Federazione dei Comuni 
del Camposampierese. Una serata per celebrare i valori dello 
sport: l’impegno, la passione e la determinazione che portano 
a raggiungere i traguardi desiderati. Congratulazioni al giova-
nissimo Giuseppe Toffano, premiato per i risultati alle paralle-
le, e ad Asia Bianchi, Chiara Brugnolaro ed Erica Frasson, le 
nostre tre campionesse del Calcio Padova femminile, già vinci-
trici di tornei nazionali. Continuiamo a fare il tipo per voi!

Giuseppe Toffano
Giuseppe è ginnasta della società 
PATAVIUM di San Giorgio in Bosco 
dal 2014. Si allena 5 giorni su 7 per 
3 ore al giorno. Nel 2016 è stato 
Campione nazionale silver al corpo 
libero; nel 2017 porta a casa con 
la sua squadra il titolo di Campio-
ni regionali a squadre; nello stesso 

ASSOCIAZIONI SPORTIVESPORT 
Consigliere

Lorenza
De Franceschi

60 anni

Sport

VILLA DEL CONTE

anno anche quello di Campioni d’Italia a squadre e, sempre nel 
2017, conquista il decimo posto nella Finale nazionale serie C3. 
È dell’anno successivo, il 2018, il titolo di Campioni regionali a 
squadre allievi 2. Nel 2019 Giuseppe è vicecampione regionale 
gold individuale e conquista il 6° posto italiano a squadre. Nel 
2021 e nel 2022 disputa il Campionato serie C.

Asia Bianchi
È una calciatrice del Calcio Padova femminile. Nel 2022, assie-
me alla propria squadra è riuscita a classificarsi al 6° posto alle 
finali nazionali Under 15. Classe 2007, Asia ha cominciato a gio-
care a calcio all’età di 10 anni nell’Union Campo San Martino 
dove ha ricoperto vari ruoli fino a stabilirsi nel ruolo di portiere 
in cui tuttora gioca. A 13 anni Asia si è trasferita al Calcio Pado-
va femminile. In questa società si è trovata bene fin da subito 
integrandosi nel gruppo, vincendo molte partite e tornei e mi-
litando a volte anche nella categoria Allieve.

Chiara Brugnolaro
Classe 2007, ha iniziato a giocare a calcio a 9 anni con la società 
sportiva Santa Giuliana. Con questa squadra, Chiara ha dispu-
tato 3 bellissime stagioni in cui è cresciuta sia tatticamente che 
fisicamente. A 12 anni si è trasferita nella squadra femminile del 

Calcio Padova, società in cui è riuscita 
a portare a casa ottimi risultati arri-
vando in questa stagione al 6° posto 
nazionale Under 15.

Erika Frasson
Con il Calcio Padova femminile è ri-
uscita ad aggiudicarsi, nel 2022, il 6° 
posto alle finali nazionali Under 15. A 
soli 14 anni è approdata alle Finali na-

zionali già 2 volte. La stagione scorsa Erika e le sue compagne, 
che hanno partecipato al Torneo Danone, si sono classificate al 
secondo posto nazionale alle spalle del Napoli Calcio. Prima di 
approvare al Padova ha trascorso le sue prime 3 stagioni nella 
società sportiva Comitense, militando un anno nella Luparense.

Trofeo Internazionale Grand Prix 
Città Murata
Ho avuto l’onore, in rappresentanza del Comune, di parteci-
pare al ventennale del Grand PrixCittà Murata. Molti i premi 
consegnati in 
occasione del 
Galà organiz-
zato dal Veloce 
Club Tombolo, 
tenutosi il 22 
novembre, a diri-
genti, campioni, 
società sportive 
del territorio e 
Forze dell’Ordi-
ne. A tutti i premiati abbiamo rivolto un plauso corale, da parte 
di tutta la nostra comunità, e in particolare al “Giro del Me-
dio Brenta” con riconoscenza alle Forze dell’Ordine, insignite 
di un premio che ho consegnato insieme a Emilio Ballan in 
rappresentanza degli sponsor ufficiali. Ancora una volta siamo 
stati orgogliosi dei nostri campioni, in prima linea anche nelle 
organizzazioni di gare importanti e attrattive. 

Marcia dell’Acqua
a San Giorgio in Bosco
Con tanti amici e cittadini sportivi di Villa del 
Conte, abbiamo partecipato alla seconda edi-
zione della Marcia dell’acqua a San Giorgio 
in Bosco.
Un plauso agli organizzatori, al Comune di San 
Giorgio in Bosco con l’assessore Vittorio Trento 
sempre in prima linea.

https://www.facebook.com/FCamposampierese?__cft__%5b0%5d=AZUiagjF-AWTBR0n3D8pSBsV3FD0G8oUnnnON3XTC0NLndbaEGVfQThooTIQkbvuRbCZuMd3PJ8nFbTQidFRVFxGaINCNfbaKOilSaDiHNdPD-bfcHTyjKsORvs-NRL5KiI&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/FCamposampierese?__cft__%5b0%5d=AZUiagjF-AWTBR0n3D8pSBsV3FD0G8oUnnnON3XTC0NLndbaEGVfQThooTIQkbvuRbCZuMd3PJ8nFbTQidFRVFxGaINCNfbaKOilSaDiHNdPD-bfcHTyjKsORvs-NRL5KiI&__tn__=-%5dK-R
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Consigliere

Loreta
Bizzotto Zanchin

64 anni
Associazioni

di volontariato 
Gentilezza 

Consigliere Federazione 
Comuni FCC

Consigliere
Valerio Zanchin
55 anni

Difesa del territorio
e  dell’ambiente,
all’ecologia
ed energia

Rio Grande do Sul: 
oltreoceano radici e 
cuore comitensi

Riduciamo i rifiuti ed 
educhiamo alle buone 
pratiche

A settembre, spinti da più cose messe insieme (l’invito al 75º anniversario 
di un’impresa Italo Brasiliana,  la voglia di vacanze oltreoceano, il desiderio 
di mettere alla prova il nostro portoghese parlato e la curiosità di incon-
trare nipoti e pronipoti dei nostri paesani comitensi emigrati 130-150 anni 
fa, alcuni dei quali presenti su FB su “Siamo di Villa del Conte”), siamo stati 
in Brasile nello Stato del Rio Grande do Sul. 
Esibendo come una reliquia lo Stato di famiglia con paternità, data di 
nascita, battesimo, cresima, matrimonio avvenuti nel nostro caso ad Ab-
bazia Pisani nei primi del ‘900 a firma del Curato don Giacomo Zardo, il 
signor Parise, oggi professore di scuola superiore, ci ha accolto nella sua 
bella casa dove vive con la moglie anche lei di origine veneta. Parise ci ha 
raccontato, in lingua veneta, come e quando è giunto in paese alla ricerca 
delle sue origine presentandosi in Comune, davanti all’epica Margherita, 
la quale gli ha indicato la strada di via Pelosa. Il nonno lasciò la nostra 
comunità di allora alla fine della Prima guerra mondiale. 
E poi un altro passaporto, in nome di S.M. UMBERTO Iº DI SAVOIA, 1893,  
quello del signor Tonietto detto Piran. Lasciò le terre del nostro Comu-
ne a fine ‘800. Oggi in Brasile c’è il nipote in pensione, dottor Celso, una 
vita da medico chirurgo, ma anche da imprenditore con la passione per la 
finanza. Con i figli gestisce un’azienda agricola di grandi dimensioni, non 
inferiore per bellezza alle più famose fattorie da film, con laghi, cascate, 
animali selvatici e animali d’allevamento. Per il solo fatto di essere arri-
vati da Villa del Conte abbiamo goduto di due giorni di ospitalità e acco-
glienza al di sopra di ogni capacità d’immaginazione. E, infine, una serata 
di gala con un altro personaggio di chiare origini paesane,  il deputato 
Vilmar Zanchin, riconfermato alle ultime elezioni, il cui trisavolo lasciò il 
paese nel 1888 con tutta la famiglia dopo una vita da militare. 
La città di riferimento è stata per noi Marau a tre ore di macchina da Porto 
Alegre, la capitale dello Stato. Abbiamo portato al Sindaco e all’ammini-
strazione i saluti del nostro Sindaco donando i volumi del nostro Comune 

Dopo molti mesi, che si sono trasformati in anni di difficoltà causati dalla 
pandemia, anche nel 2022 si sono dovuti affrontare grandi problemi a 
livello globale  causati soprattutto da un clima di guerra che ha spianato 
la strada a una crisi energetica senza precedenti, sconvolgendo il conto 
economico di aziende, enti pubblici e famiglie.
Questa tempesta energetica, aggiunta alla sempre maggiore coscienza 
di poter vivere in un mondo più pulito e ecosostenibile, hanno contribu-
ito alla crescita esponenziale delle “Comunità Energetiche Rinnova-
bili”. Stiamo parlando di associazioni composte da enti pubblici locali, 
aziende, attività commerciali o cittadini privati, i quali scelgono di do-
tarsi di infrastrutture per la produzione di energia da fonti rinnovabili e 
l’autoconsumo attraverso un modello basato sulla condivisione e nella 
responsabilità ambientale, sociale ed economica, che crea una econo-
mia circolare. Il funzionamento di una comunità energetica prevede il 
coinvolgimento di una serie di soggetti privati e/o pubblici, i quali co-
stituiscono un ente legalizzato per produrre energia elettrica attraverso 
fonti rinnovabili come gli impianti fotovoltaici esistenti sulle case pri-
vate o condomini, oppure nelle aziende piuttosto che edifici pubblici.
In questo modo i consumatori passivi si trasformano in consumatori 
attivi e produttori, in quanto dotati di un proprio impianto per la gene-
razione di energia elettrica in autoconsumo, cedendo la parte in eccesso 
agli altri soggetti della comunità collegati a un sistema informatico che 
riesce in tempo reale a condividere informazioni, autoconsumo, cessio-

e tutto quanto potesse fare piacere. Dai volantini pubblicitari ad opuscoli 
di varia natura, dai bollettini parrocchiali a varie copie del Mattino di Pa-
dova. Li ho visti interessati a leggere di noi per interpretare il nostro stile 
di vita che desiderano raggiungere e imitare. Ho partecipato alla riunione 
del Consiglio Comunale in qualità di ospite competente. 
Abbiamo incontrato tante altre autorità e istituzioni locali, dal capo 
della Polizia al direttore della Camera 
di Commercio, e partecipato agli even-
ti ordinari e straordinari della città, non 
mancando mai di portare i saluti di Villa 
del Conte.  Siamo stati alla grande parata 
Garibaldina, tutti in camicia rossa, che 
si svolge ogni anno a metà settembre 
a ricordo delle battaglie di Garibaldi a 
sostegno del tentativo di indipendenza 
della Regione Riograndense dallo Stato 
Federale Brasiliano.
Non è mancato un intervento live, in una 
Radio Locale, e abbiamo risposto a do-
mande e curiosità sul nostro paese. E an-
cora, per due serate consecutive, siamo 
stati invitati a raccontare e a rispondere 
alle domande di studenti e professori in 
due Facoltà dell’Università cittadina, de-
siderosi di conoscere la nostra realtà, con-
sci che quella nostra è stata la terra dei 
loro progenitori e per questo  “imparere-
mo a fare i mobili belli come i vostri, le 
case altrettanto confortevoli come le 
vostre e le birre e le pizze buone come 
da voi”. Sapevamo, per sentito dire, 
dell’ospitalità con cui saremmo stati ac-
colti nel Sud del Brasile, ma l’impatto vero 
e proprio con il Brasile Italiano-Veneto è 
stata un’autentica folgorazione. Dai tratti 
somatici ai cognomi nostrani non si finiva 
di emozionarci e di commentare.  La lin-
gua veneta è ben conservata e molto 
diffusa tanto che abbiamo potuto ritro-
varla pressoché intatta in luoghi e perso-
ne, dal tassista al gestore dell’hotel, dalla 
fiorista alla parrucchiera. Anche dentro la 
lingua,  conservatasi intatta nel tempo, 
è  racchiusa una filosofia di vita identica 
alla nostra: al centro la “voja de lavorar” e  
l’istruzione è un diritto di tutti, ma te lo 
devi guadagnare “‘ndando scola serale”.

ne e prelievo di energia. Si tratta quindi di scelte per una economia cir-
colare che provi a tutelare i bilanci di famiglie , imprese e enti pubblici 
con un progetto di sostenibilità economica e ambientale.
Ideali che vedono in prima linea anche il Bacino Brenta per i rifiuti, il 
cui Consiglio direttivo composto dai Sindaci del Bacino, presieduto dal 
nostro sindaco Antonella Argenti, dopo sei mesi di sperimentazione a 
costo zero per i cittadini, dal 2023 ha deliberato che  gli utenti privati 
che si faranno  svuotare il bidone del secco un numero di volte maggio-
re di quello previsto in base ai componenti familiari, avranno la  spesa 
addebitata in bolletta pari a 5 euro + iva.
Per questo invitiamo tutti gli utenti a esporre il bidone del secco solo 
quando è pieno. L’obiettivo del consiglio dei Sindaci è ridurre la pro-
duzione di NON RICICLABILE così come  impone  l’Autorità di control-
lo nazionale ed educare alla raccolta differenziata per la tutela dell’am-
biente; a breve doteremo anche le nostre aree pubbliche di cestini che 
ci insegneranno a dividere i rifiuti;  dobbiamo, inoltre, educare la nuove 
generazioni a questa indispensabile buona pratica.
Per questo motivo, grazie alla collaborazione fra Etra, Istituto Com-
prensivo e Comune, in questi mesi del nuovo anno, ci saranno alcuni 
incontri nelle scuole primarie e secondarie del nostro territorio cercan-
do di educare anche a gestire la differenziata in modo oculato.
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La magia degli alberi di Natale!
Un grazie di cuore alle tante persone 
che hanno reso magiche le festività na-
talizie: grazie a una famiglia comitense 
che ha donato, alla Proloco e ai volontari 
che hanno lavorato per gli alberi natalizi e 
tutte le luminarie installate nel capoluo-
go e nella frazione. Mani operose e cuori 
grandi che fanno la differenza.

Il Sindaco Argenti è Presidente 
della Federazione dei Comuni

Dal primo gennaio scorso il pri-
mo cittadino Antonella Argenti è il 
Presidente di turno, per tutto il 
2023, della Federazione dei die-
ci Comuni del Camposampierese.  
«Una presidenza che mi trova serena e 
consapevole del vigore e della poten-

Villa del Conte può vantare due 
presidenti ai vertici della Federa-
zione dei Comuni del Camposam-
pierese. Dal primo gennaio il sinda-
co Antonella Argenti è presidente 
di turno dell’Unione dei dieci Co-
muni. L’altra è il consigliere  dele-
gato Elena Vittadello, presidente 
del Consiglio della Federazione 
dei Comuni.

zialità della nostra  Federazione che quest’anno compie 22 anni 
- afferma la neo presidente. Sono sempre stata convinta, nei miei 
impegni da Sindaco, da Presidente del Bacino Brenta per i rifiuti 
per 67 comuni, e ora da Presidente di Federazione, che si può 
fare la differenza solo tenendo un unico punto di riferimento: 
le persone prima delle cose. I nostri obiettivi non devono mai 
prescindere dai bisogni dei cittadini. Far parte di questa unione 
è una vera risorsa: dà l’opportunità di fare rete in modo concreto 
ottenendo risultati straordinari per tutti».

Buon lavoro, Presidenti!

76% NEL 2021 

NUMERO DI
SVUOTAMENTI

ANNUI
COMPONENTI

1

3
2

4
5
o più

6
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COSA CAMBIAOBIETTIVO COME EVITARE
DI PAGARE DI PIÙ

SAI COME SI 
DIFFERENZIANO I RIFIUTI?

NUOVE MODALITÀ E TARIFFE
ISTRUZIONI PER L’USO

Ridurre la 
produzione del 

rifiuto Secco 
residuo che ha 

un forte impatto 
ambientale 

e un costo di 
smaltimento 

elevato

Ogni rifiuto al suo 
posto, differenzia 

il più possibile. 
Producendo meno 

Secco residuo,  
non paghi 

svuotamenti 
in più

Ti aiutiamo noi!

Partecipa anche tu!

Scarica gratuitamente la nostra APP 

Etra - Servizio rifiuti

L’applicazione è disponibile in: 
Google Play Store e App Store

COSTRUIAMO INSIEME
UN MONDO 

PIÙ EQUO E SOSTENIBILE

Rimangono invariati i servizi aggiuntivi per neonati, diversamente abili e anziani

Futuro sostenibile
www.etraspa.it

LAVORIAMO INSIEME 
PER TUTELARE L’AMBIENTE
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